
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Grabbers“ vom 5. August 2019, 18:23

Totti

Hier geht es eigentlich um Bornemann und der war, wie jetzt eben auch auf Pauli, sehr langsam
unterwegs!

Den Ivo Transfer werde ich nie vergessen.

War für mich ein Tiefschlag und ein Armutszeugnis für den SV.
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